

あ小通信

11月5日(木)～6日(金)に、6年生11名が、修学旅行に行きました。長崎空港では離着陸する飛行機の様子を、ペンギン水族館ではペンギンやメコン大ナマズなどの生き物を、ホテルでは長崎市の夜景を、稲佐山では長崎市の昼間の景色などを興味津々で見学し、「速いね!」「すごいね!」「きれいだね!」などの感動の言葉がたくさん聞かれました。長崎市の伝統工芸であるガラス細工作りにも挑戦し、細かい作業にも頑張って取り組みました。

修学旅行1日目

飛行機、かっこいいね!!



空港のレストランで昼食。
やっぱりカレーが大人気!



お土産も忘れずに!
これはお母さんに!!



長崎空港にて

ホテル矢太楼にて

長崎ペンギン水族館にて



ペンギンってかわいいね!!



ペンギンには こうやって
餌をあげるんだ!



ホテルでお風呂、豪華な夕食を
済ませ、記念撮影!

修学旅行2日目

ガラス工房「瑠璃庵」にて



ガラス細工(ペンダント作り)に
挑戦!

稲佐山にて



スロープカーに乗って
目指せ 稲佐山山頂!!



昼の長崎市の景色もきれい!
修学旅行、楽しかったよ!!

二日間、子供たちは、大変充実した学習ができました。旅行の準備をしていただいた保護者の皆様、旅行会社の方々、見学先でお世話になった方々に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

11月10日(火)～11月11日(水)には、5年生10名が、青少年の天地に、宿泊学習に行きました。「自分のことは自分でする」「友達と仲良くする」などの目標を意識しながら行動することができました。1日目の登山では、凸凹した山道を頑張って登り、全員が烏帽子岳の頂上に立ちました。頂上から見える美しい景色にみんな感動していました。また、夜にはキャンドルファイヤーを行い、真っ暗の中に浮かぶろうそくの炎を興味深く眺めていました。2日目の、えぼしスポーツの里では、様々なおもしろ自転車やゴーカートに乗り、生き生きと活動する様子が見られました。

宿泊学習 1 日目：青少年の天地にて

烏帽子岳の山頂を目指して頑張るぞ！



山頂からの景色は最高！登って良かった！！



ろうそくの炎ってきれいだな！癒やされます。



今日はおなか、すいたな！
おいしい夕食をしっかりと食べるぞ！！



自分のことは、自分で！
寝床の準備をして！！



今日は疲れたから、早く寝よう！
でも、なかなか眠れないなあ！

宿泊学習 2 日目：えぼしスポーツの里にて



おもしろ自転車がたくさんある！
楽しいなあ！！



ゴーカートに乗って
いざ出発！行ってきます！



お世話になったスポーツの里の
方に挨拶をします！

二日間、子供たちは、次年度の修学旅行につながる、充実した宿泊学習ができました。宿泊の準備をしていた保護者の皆様、お世話になった青少年の天地、スポーツの里の皆様にご感謝申し上げます。